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BUREAU EXÉCUTIF 

H24-09 
Vendredi 19 avril 2024, 15h00 

Local : 3.85 
Projet 

 

Responsable général.e Vacant Affaires externes Mélika Bessette Morin  

Secrétaire général.e Vacant Information Pénéloppe Nguyen 

Affaires internes Marie Lemire Mobilisation Vacant 

Pédagogie Alexis St-Laurent Affaires socio-culturelles Vacant 

Trésorerie Vacant   

Dél. à l’Interne Vacant Dél. à l’Externe - 1 Vacant 

Dél. à la Trésorerie Vacant Dél. à l’Externe - 2 Vacant 

Dél. aux Affai. Socioc. Absent  Dél. à la mobilisation 1 Vacant 

Dél. à la Pédago - 1 Vacant Dél. à la mobilisation 2 Vacant 

Dél. à l’information - 1 Vacant   

 
 

0.0 Procédures 

Alexis St-Laurent propose l’ouverture de la réunion du Bureau exécutif H24-09, de ce vendredi 19 

avril 2024, à 15h00. 
Mélika appuie 
Adopté à l’unanimité 

0.1 Présidium 
Marie propose que ce soit Marie Lemire à l’animation et Alexis au secrétariat de ce présent Bureau 

exécutif H24-09. 
Leylou appuie 
Adopté à l’unanimité 

 

0.2 Reconnaissance territoriale 

Marie fait la lecture de la reconnaissance territoriale. 
J’aimerais / Nous aimerions commencer par reconnaître que le Cégep du Vieux Montréal est situé en 

territoire autochtone, lequel n’a jamais été cédé. Je reconnais/Nous reconnaissons la nation Kanien'kehá: 
ka comme gardienne des terres et des eaux sur lesquelles nous nous réunissons aujourd'hui. Tio’Tiá:ke / 
Montréal est historiquement connu comme un lieu de rassemblement pour de nombreuses Premières 
Nations, et aujourd'hui, une population autochtone diversifiée, ainsi que d'autres peuples, y résident. C’est 
dans le respect des liens avec le passé, le présent et l'avenir que nous reconnaissons les relations continues 

entre les Peuples Autochtones et autres personnes de la communauté montréalaise. 
 

0.3 Lecture et adoption du procès-verbal 
 

0.3.1 BE H24-08 : 10 avril 2024 

Mélika propose la mise en dépôt de ce point  
Pénélope appuie 
Adopté à l’unanimité 
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0.4 Suite du procès-verbal 
 

 

0.5 Lecture et adoption du présent ordre du jour 
 

Mélika propose l’ordre du jour 
Marie appuie 
Adopté à l’unanimité  
 
Alexis propose l’ajout des points  
2.1 Situation particulière 

2.1.1 Situation 1 : comité i 
  2.1.2 Situation 2 : comité k 
 2.2 Locaux TTS 
  9.1 Frigo communautaire 
 Marie appuie 
 AU 

 
0.6 Déclarations  

Manif 1er mai anticapitaliste !! 

La levée de fond pour Reem est un succès, ce n’est qu’un début continuons le combat! 
0.7 0.7  Régie et/ou réflexion : date du prochain Bureau exécutif 

On vas regarder nos disponibilités dans le groupe messenger. 
 

1.0 Affaires courantes 
1.1 Plan d’action H24 

Adopté en TC 
1.2 Suivi divers 

1.2.1 Rencontre AGECVM – CVM : Suivi 

Marie, Alexis et Mélika vont s’y rendre 
1.2.2 Comité FSAGE 

R.A.S 

1.3 Rencontres intersyndicales 
R.A.S 

1.4 Postes vacants 
1.4.1 Responsable général.e 
1.4.2 Secrétaire général.e 
1.4.3 Responsable à la Trésorerie 
1.4.4 Responsable à la Mobilisation 

1.4.5 Responsable aux affaires socioculturelles 
1.4.6 Délégué.e.s 

 
 
 

2.0 Affaires Internes  
2.1 Situation particulière 

      Alexis propose un huis-clos sur l’entièreté du point 2.1 et ses sous points. 

      Mélika appuie 

      Adopté à l’unanimité 

 
2.1.1 Situation 1 : Comité i 

2.1.2 Situation 2 : Comité K 

 
 

2.2 Locaux TTS 
 Nous discutons de la possibilité de faire front commun avec les profs pour lutter conjointement 
contre les rénos du 3e et celles des locaux des profs de TTSRénovation du troisième étage 

2.3 Rénovation du troisième étage  
R.A.S 
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2.4 Négociations avec le syndicat des salarié.es de l’AGECVM 
2.4.1 Négociation 101  

On vas planifier une rencontre avec Marie, Alexis et Taha pour qu’il nous informe 
2.4.2 Négociation 101 

Étant donné la démission de Petru, il nous faut voter une nouvelle personne pour se 
rendre avec Marie aux négos 
Pénélope propose qu’Alexis représente le BE avec Marie lors des négociations 
Mélika appuie 
Adopté à l’unanimité 

2.5 Comité de sélection du Secrétariat : Suivi 

Il nous manque toujours un représentant de comité thématique et un employé pour compléter le comité! 
2.6 Assurance collective : suivi 

Demander plus d”infos a Taha 
2.7 Livres usagés : Suivi 

Isabelle Beauchesne nous propose de faire une consultation Omnivox du 23 au 30 Avril 
2.8 Embauche d’un archiviste : Suivi 

       Les candidats sont choisis, il ne reste qu'à choisir une date pour les entrevues. 
2.9 Souper post-TC : 8 mai 2024 

Taha s’occupe des détails 
2.10 Lettre commune audiovisuel 

La TC a voté de l’envoyer      

 

3.0 Trésorerie  
3.1 Aide à la population 

3.1.1 Coupon repas Exode 

R.A.S 
3.1.2 Soupe populaire 

R.A.S 

4.0 Affaires Externes 
4.1 Interassociatif 

4.2 Congrès de la CRUES le 3,4 et 5 mai à l’université de Laval 
Marie, Alexis, Jacob, Taha et Mélika formeront la délégation officielle de l’AGECVM au congrès annuel de 

la CRUES        

4.2.1 BBQ de la CRUES (19 avril) 
On y va pas 
 

5.0 Pédagogie 
5.1 Suivi 

 
 

6.0 Mobilisation 
6.1 Rencontre large 

Les rencontres ont repris! Tous les jeudis à 12h au 3.85 (l’asso) 
6.2 Ateliers et/ou conférences d’organismes militants 

6.2.1 Conférence dans l’Exode 

R.A.S 
 

7.0 Socioculturel 
7.1 Murale dans l’Exode 

R.A.S 
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8.0 Information 
 

8.1 Nouveaux moyens de communication 

Conformément aux mandats votés en TC, nous allons afficher la lettre ouverte 

partout dans l’école et adresser la situation sur les médias sociaux, en y joignant 

le lien vers un formulaire anonyme pour récolter des 

opinions/témoignages/propositions. 
 

9.0 Affaires diverses 

9.1 Frigo communautaire 
Laurier vient nous parler du projet d’Envieux. 

- Offrir une banque alimentaire au CÉGEP 

- Rencontre avec Claudia Lebeau la semaine prochaine 

- Il y a une rencontre avec le C.A.C.E. prévue le 2 mai 

- Une demande de budget sera présentée à la TC du 8 mai 

 
 

10.0 Levée 
Marie propose la levée de la réunion. 

Pénélope appuie 
Adopté à l’unanimité 
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